

## ABSTRAK

**Mahda Ariyani**, 170104030043, “*Pengajian Tasawuf Abu syarifah Pada Masyarakat Di Komplek Handayani Kelurahan Pemurus Baru Kecamatan Banjarmasin Selatan Kota Banjarmasin*” Skripsi Prodi Aqidah Filsafat Islam fakultas Ushuluddin dan Humaniora. Pembimbing Dr. Fatrwati Kumari, M. Hum & Drs. Abdul Sani, M. Pd.

Kata kunci : Pengajian Tasawuf dan Masyarakat.

Majelis taklim pada masa sekarang ini sangat digemari oleh masyarakat di Banjarmasin. Tidak ada batasan umur bagi para jamaah yang datang ke majelis taklim tersebut. Ajaran ilmu tasawuf merupakan topik yang sering disinggung dalam Pengajian Tasawuf Abu Syarifah pada masyarakat di Komplek Handayani yang diajarkan oleh KH. Ahmad Fansyuri Rahman. Pada pembahasan pengajian tidak lepas dalam masalah tasawuf, syariat, hakikat, tarekat, serta marifat. Tasawuf merupakan salah satu ilmu yang mempelajari bagaimana cara mendekatkan diri kepada Allah swt. Ketertarikan masyarakat pada pengajian tasawuf Abu Syarifah ini adalah mengetahui ajaran tasawuf pada kehidupan dan amalan-amalan syariat.

Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui adanya ajaran tasawuf yang di ajarkan KH. Ahmad Fansyuri Rahman di Majelis Taklim Abu Syarifah serta dampaknya terhadap kehidupan masyarakat memberikan kontribusi yang cukup besar bagi perkembangan pemahaman keagamaan di Komplek Handayani dalam segi ibadah.

Penelitian ini menggunakan jenis penelitian kualitatif. Semua termasuk jenis penelitian lapangan (*field research*), dengan menggunakan informasi yang diperoleh melalui pengumpulan data dengan melakukan pengamatan (*observasi*) secara langsung terhadap pelaksanaan berbagai aktivitas sosial keagamaan yang dijalankan Majelis taklim Abu Syarifah, kemudian wawancara dengan pengurus dan pengikut Majelis taklim Abu Syarifah serta informan kunci, yakni KH. Ahmad Fansyuri Rahman selaku pengajar dalam pelaksanaan pengajian tasawuf dalam Majelis Taklim Abu Syarifah, serta angket berupa pertanyaan-pertanyaan yang disebar dan dijawab oleh jamaah pengajian yang menjadi sasaran penelitian.

Masyarakat dalam mengikuti pengajian tersebut untuk mempelajari ajaran ilmu tasawuf yang bertujuan mengisi diri dalam perbuatan baik dan akhlak terpuji, menuju derajat dalam beribadah kepada Allah. Pengajian Tasawuf Abu Syarifah Pada Masyarakat Komplek Handayani yang dipimpin oleh KH. Ahmad Fansyuri Rahman, yang pemikiran tasawuf beliau tidak keluar dari karakteristik tasawuf akhlaki, tasawuf falsafi dan tasawuf ama